



Die Geehrten bei der Narrengesellschaft Lauda (von links): Vorsitzender Rainer Seifert, Klaus Renk, Caroline Stephan, Rudi Greulich, Urda Ellerstorfer, Horst Ellerstorfer, Esther Schulz und Stefan Schulz. (Auf dem Bild fehlen die Geehrten Günther Dosch und Hanni Schifferdecker). BILD: STEFAN HEIDRICH

Ordensabend: Narrengesellschaft Lauda zeichnete verdiente Mitglieder aus

Rudi Greulich für 55 Jahre aktive Mitgliedschaft geehrt

LAUDA. Nachdem die Laudaer Strumpfkappen am Narrenbrunnen bereits ihren ersten Schritt in diese besondere närrische Kampagne setzten, wurden beim Ordensabend aktive Mitglieder für ihre langjährige Mitgliedschaft geehrt.

Eingeleitet wurde der Abend vom Präsidenten sowie dem Vorsitzenden der Narrengesellschaft, Jörg Zwirner und Rainer Seifert, die in einem lustigen Dialog auf das vergangene Jahr zurückblickten.

Neben dem Verlust der närrischen „Stammkneipe“ in der Laudaer Altstadt, Josef Nabers Ruhestand mit der Frage, wer nun mit dem Stadtbus in die Tiefgarage fahren solle, gestalteten sich letztendlich das „revolutionierte“ Weinfest, wenn es überhaupt noch so genannt werden darf, als oberstes Gespött des Präsidenten Jörg Zwirner und Vorsitzenden Rainer Seifert.

Nach dieser kurzen Rückblende auf das vergangene Jahr zog das frisch inthronisierte Prinzenpaar der Kampagne 2011/2012, Tina I. und Gunther II., in Begleitung der Prinzengarde und den Tanzmariechen unter tosendem Applaus in den Saal ein.

Ehrungen langjähriger Mitglieder

Präsident Jörg Zwirner übernahm die Aufgabe, aktive Mitglieder für ihre langjährige Mitgliedschaft in der Narrengesellschaft und im Narrenring zu ehren. Geehrt wurden Günther Dosch, Klaus Renk und Hanni Schifferdecker für 44 Jahre Mitgliedschaft, Horst und Urda Ellerstorfer für jeweils 33 Jahre und Caroline Stefan für 22 Jahre Mitgliedschaft. Außerdem wurde Esther Schulz vom Narrenringpräsidenten des

Narrenrings Main-Neckar, Stefan Schulz, mit dem Narrenringorden in Silber ausgezeichnet.

Besondere Ehre

Dem Ehrenpräsidenten Rudi Greulich wurde letztendlich ein besonderer Ehrenerweis zuteil: Ihm wurde als bisher erstes Mitglied der Narrengesellschaft Lauda der Verdienstorden für 55 Jahre aktive Mitgliedschaft verliehen. Dieser Orden ist neu entworfen worden und stellt ein Novum bei der Narrengesellschaft Lauda dar.

Nach den Ehrungen steigerte DJ Rainer Roth mit fetziger Musik die Stimmung, während die Narren ausgelassen den Beginn der neuen Kampagne feierten.

phih